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令和６年３月吉日  

ＰＴＡ会員の皆さまへ 

青嵐中学校ＰＴＡ 

 

 

 

協議期間：３月５日（火） 

出席者３９名 会則１６条により成立・開催 

要点をまとめ、簡略化して報告します。 

 

～校長あいさつ～ 

日頃から青嵐中学校の教育活動にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。また、今年度も残りわずかとなり、こ

の１年間、ＰＴＡの皆さまにはたくさんのご協力をいただきました。教職員を代表いたしまして、お礼を申し上げます。ありがと

うございます。 

さて、今週の土曜日には文化発表会を開催させていただきます。ＰＴＡの皆さまには、受付の仕事を担当していただきますが、

何卒よろしくお願いします。 

文化発表会は、生徒がこの１年間の学習の成果を発表する場でもあります。また、小中連携の一環として、栄小学校、保谷第一

小学校、さらに大泉特別支援学校の子どもたちの作品も展示させていただきます。ぜひ展示見学・舞台発表にたくさんの保護者の

方・地域の方々にご来校いただき、生徒たちに励ましの言葉をいただきますようお願い申し上げます。 

これで、今年度の大きな行事は終了となりますが、今後とも、青嵐中学校にご支援・ご協力をいただきますようお願いいたしま

す。 

～各学年の様子～ 

【１学年】 

今年度最後の定期考査が終わり、ほっとしている様子です。学校が早く終わる日には遊ぶ約束などの話を楽しそうにしている姿

が見られ、微笑ましい限りです。また、クラス替えを楽しみにしている生徒や不安に思っている生徒もいて、教員と生徒との話題

にもよく上がっています。 

 この１年間で、時間を守って行動する、静かに話を聞く、よりよい人間関係を築くためにＳＮＳなどの使い方に気を付ける、自

分の間違いを素直に認めるなど様々な面で成長しました。課題としては、難しくなる学習に粘り強く取り組む、自主的に行動する

などが挙げられます。個人や集団の良いところを大切にしながら、引き続き育てていきたいと思います。 

 

【２学年】 

２月２日（金）の東京駅周辺を中心とする校外学習を、実行委員を中心に班員全員が協力して取り組み、目標をしっかり達成す

ることが出来ました。生徒の事後アンケートによると、計画通りに行動することに一部課題は残りましたが、集団として協力し、

ルールやマナーを守れたという結果でした。また、実際に訪れて、東京の歴史・文化・政治・経済・最新技術などに触れたり体験

して、東京の魅力を再発見したり、理解を深めることが出来たとのことでした。 

現在、第５回定期考査を終え、２年生の総まとめとして文化発表会に取り組んでいます。これまで３年生の背中を見て成長して

きました。これからは、自分たちが青嵐中学校の中心になって活動し、新たな伝統づくりに挑戦してくれるものと、活躍を大いに

期待しています。 

 

【３学年】 

 都立一般入試や義務教育最後となる定期考査を終えて、気持ちが軽くなった生徒が多く、声が一層大きく元気になった印象の３

年生です。月曜日からは卒業式練習も始まり、卒業前の特別時間割に沿った生活に入りました。カウントダウンカレンダーがまも

なく１桁になるこの時期、「卒業するの、いやだ」「友達と離れたくない」といった声がますます切実に響きます。残された時間

をいとおしみ、最終日には、小学校では経験できなかった、卒業生による歌で包む温かな卒業式にしたいと思います。 

 

【ＩＪ学級】 

２月９日（金）に東久留米市生涯学習センターまろにえホールで多摩地区特別支援教育研究会主催の「劇と音楽の会」が開催さ

れました。１２月から練習を始め、台詞を覚えること、感情を込めた発声と表現、身振り、台詞のやり取りの間、リズムなどを工

夫し、よりよい演技にしようと練習を重ねてきました。 

１月１９日（金）は小学生向け、２０日（土）は学校公開で保護者や通常学級の１年生に向けて発表を行いました。学校公開か

ら約２週間、個々の表現をより豊かにする練習を重ね、さらに演技力を高めていきました。当日は、大勢の人の前で緊張と不安を

抱きながらも堂々と役を演じ、観ている人に「感劇」と「笑顔」を届けることができました。 

青嵐中学校 第３回全体委員会便り 
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～会長あいさつ～ 

皆さま、こんにちは。本日はお忙しい中、第３回全体委員会にご出席いただきましてありがとうございます。本日の全体委員会

が最後の委員会となります。 

今年は、コロナの分類移行もあり様々な学校行事やＰＴＡ活動が再開されました。学校と保護者、また地域が連携をし、子ども

たちの成長に繋がる活動ができたことに感謝いたします。色々とご尽力いただきまして、ありがとうございました。 

 

ＰＴＡ役員活動報告 

１月２０日（土） 

２月 ３日（土） 

  １６日（金） 

３月 ５日（火） 

 ９日（土） 

 

１９日（火） 

 

４月１５日（月） 

  ２０日（土） 

新旧役員初顔合わせ 役員会 

アクションカードを活用した避難所開設訓練 出席 

第３回学校運営協議会 出席 

第３回全体委員会 出席 

文化発表会お手伝い 

青嵐中同窓会役員会 出席 

卒業式 出席 （予定）   

会計監査（予定） 

新委員・協力員選出会 （予定） 

２０２４年度ＰＴＡ定期総会（書面開催）  

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

～学年委員長からの活動報告～ 

１年 

３月 ５日（火） 

４月２０日（土） 

第３回全体委員会 出席 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

２年 

３月 ５日（火） 

４月２０日（土） 

第３回全体委員会 出席 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

３年 

３月 ５日（火） 

  １５日（金） 

  １９日（火） 

４月２０日（土） 

第３回全体委員会 出席 

先生方への子どもたちからのカードを配布＆回収 

卒業式後、先生方へお花とメッセージカードのお渡し 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

ＩＪ学級 

２月２９日（木） 

３月 ５日（火） 

４月２０日（土） 

学級活動費より３年生卒業記念品としてクリアファイル１１枚購入 

第３回全体委員会 出席 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

～各委員長からの活動報告～ 

選出委員 

３月 ５日（火） 

４月２０日（土） 

第３回全体委員会 出席 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

文化委員 

１月２８日（日） 

３月 ５日（火） 

４月２０日（土） 

広報委員へ広報誌「せいらん」１８９号のＰＴＡ全体行事の報告原稿を提出 

第３回全体委員会 出席 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 
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生活委員 

２月１０日（日） 

３月 ５日（火） 

３月２６日（火）２７日（水） 

４月２０日（土） 

３年生対象「制服リサイクル寄付のお願い」原稿作成 

第３回全体委員会 出席 

「制服リサイクル寄付」実施 （予定） 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

広報委員 

３月 ５日（火） 

３月１１日（月） 

３月１６日（土） 

３月１８日（月） 

４月２０日（土） 

第３回全体委員会 出席 

広報誌「せいらん」１８９号納品 （予定） 

広報委員にて配布仕分け作業 （予定） 

広報誌「せいらん」１８９号配布 （予定） 

新旧全体委員の引き継ぎ会 出席 （予定） 

 

～各委員からの１年間の活動の感想～ 

【１年】 

青嵐中学校に子どもが入学し、初めての年で学年委員をさせていただきましたが、全体委員会等に参加し、学校の様子がわかり、

とても良かったです。７月には先生方と直接話し合う機会をいただき、相談した結果、収納ボックスとブックエンドをクラス費で

購入させていただきました。先生方や役員の方が学校の為に動いて下さっていることが伝わりました。コロナ禍でなくなったので、

行事等も元に戻っているものもありますが、状況を見て活動させていただきました。今後も子どもたちのために活動していければ

と思っています。先生方保護者の皆さまご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。 

【２年】 

徐々に子どもたちの学校生活も、新しい形になりつつ元通りになってまいりました。１年間学年委員として学校での子どもたち

の様子、先生方のより良い学校生活への取り組みなどを見聞きすることができとても有意義な１年間でした。役員さんも、活動が

より良いものになるようにと常に試行錯誤されていて頭の下がる思いです。１年間ありがとうございました。 

【３年】 

３年学年委員は主に卒業式に向けての活動がメインでした。最初は不安でしたが、メンバーに恵まれて５人で協力しながら楽し

く活動出来ました。ありがとうございました。 

【ＩＪ学級】 

ＩＪ委員活動を通し、ＩＪ学級の先生方や保護者の皆さまにご協力いただきながら、無事に１年間の活動を終えられますことを

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

【選出委員】 

副校長先生はじめ教職員の皆さま、役員の皆さまのご協力のもと、無事に活動を終えることが出来ました。 ありがとうございま

した。 

おかげさまで和気あいあいと効率よく協力し合って活動させて頂けたと思います。 全体会の雰囲気も良く皆が意見を共有できて

いました。 

選出委員と言う大事なお仕事で自分に出来るか不安でしたが、分からない事でＰＴＡ役員さんや委員長さんと話し合い等が出来

て良かったと思います。１年間ありがとうございました。 

初めての経験で不安でしたが皆さまに支えて頂き任務を終えることが出来ました。今回メンバーに恵まれ色々と助けて頂きまし

た。ありがとうございました。 

仕事で欠席させて頂く事があり、委員の皆さまにはご迷惑おかけしてしまう事が多々あったかと思います。 参加させて頂いた時

は、分かりやすい指示と情報共有など、とてもよい雰囲気の中で委員活動ができました。１年間ありがとうございました。   

選出される当人にとって、次年度の生活時間に変化をもたらします。繊細で重要、そして重い係だと思いました。 

【文化委員】 

コロナ規制が緩和され、４年ぶりに行事を開催することになりましたが、過去４年分（コロナ中）の催しが無かったため、更に

過去の記録を探すところからのスタートでした。開催内容もですが、開催時期等も見当がつかず、悩むばかりで決定まで時間が掛

かりましたが、無事に開催することができました。お忙しい中、副校長先生・ＰＴＡ役員の皆さまにご相談などお時間いただき、

大変感謝しております。また、運営委員会・全体委員会の参加が委員長のみであったことをお詫びいたします。１年間、ありがと

うございました。 

【生活委員】 

なかなか仕事で活動に参加できませんでしたが、地域の皆さまの協力があり生徒たちの安全が守られている事を生活委員会で改

めて実感できました。今後はＰＴＡ会員としてリサイクル活動や、ピーポくんの家活動に少しでも協力できればなと思っておりま

す。１年間ありがとうございました。 
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【広報委員】 

ＬＩＮＥでの連絡を中心に進めたため、委員会全体としては負担少なく効率的に進められたと思います。 年２号の発行というこ

とで役割分担がとても悩ましく、なかなか全員に平等に活動に携わっていただくことが難しいと感じました。都度、業務ごとにそ

のタイミングで実施が可能な委員さんを募集し手を挙げていただくスタイルで進めましたが、すぐに複数の方が連絡を下さり大変

助かりました。今後、広報も誌面での発行を継続するか電子化するかなどについては検討の余地があるとも思いましたが、まずは

来年度の委員さんが少しでもスムーズに進められるよう、今年度の活動内容を踏まえてしっかりと引き継ぎをして参ります。 

 

～役員からの連絡～ 

会長 

本日、皆さまへＰＴＡ活動に関するアンケートのお便りを配布させていただいております。１年間の活動通して、役員や委員

などについてご意見やご感想をいただけたらと思います。皆さまからいただきましたご意見等につきましては、青嵐中学校ＰＴ

Ａ活動に生かせていければと思いますので、お忙しい中ではございますが、ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

副会長 

【腕章の回収】 

・回収がまだ終わっていない委員長は、数を確認し、腕章ボックスまで返却下さいますようお願いします。 

【新旧全体委員引き継ぎ会】 

・各委員長は、引継ぎ会に出席していただきます。引継ぎ会は、４月２０日（土）保護者会終了後大ホールで行います。ク 

ラスの名簿や個人情報が入っている書類がお手元にある場合は、本日か引継ぎ会の際にご返却ください。 

【ＰＴＡ総会】 

・２０２４年度ＰＴＡ定期総会は書面開催に決定となりましたので、ご承知おきください。 

【訂正】  

・第１回及び第２回全体委員会だよりの会則条項（成立要件）の記載に誤りがありました。正しくは、会則１６条になりま

す。 

会計 

【学級費・個別印刷費】 

 ・申請があった方は本日お支払いします。 

【会計監査】 

 ・会計監査は３月１９日（火）の予定です。 

【２０２３年度ＰＴＡ会計決算報告及び２０２４年度予算案】 

 ・本日をもって本年度の会計を締めます。決済報告と予算案は、２０２４年度ＰＴＡ定期総会議案書をご覧ください。 

【ブックカフェ】 

・今年度の開催はありませんでした。 

書記 

【ＰＴＡ委員・協力員の選出】 

・毎年、役員と１・２年の学年委員で行っていましたが、学年委員の負担軽減の為今回につきましては新旧役員のみで対応さ

せて頂きます。  

・「委任状兼委員・協力員アンケート」のお手紙を４月８日（月）の始業式に配布しますので４月１１日（木）までに必ずご提

出下さい。また未提出の場合は一任されたものとさせて頂きます。また委員に選出された方、現在委員長を務めている方は

４月２０日（土）の保護者会後に行われる新旧全体委員の引き継ぎ会に出席して頂くことになっています。ご理解・ご協力

の程、よろしくお願いいたします。  

【役員・各委員長の次年度協力員辞退】 

・役員・各委員長は来年度の協力員を辞退できます。ＩＪ学級の学級代表につきましても、その子に限り次年度の協力員を辞

退できることとなりました。辞退を希望する場合は、４月に配布されるアンケート用紙の協力員全ての項目に✕を記入して

下さい。来年度も協力員ならやっても良いという方は○を記入してください。 ただし、記入がない場合は全ての協力員の

くじ引きの対象になりますのでご注意下さい。  

【お礼】 

・活動報告や感想等にご協力頂きましてありがとうございました。 

 

～今後の予定～ 

４月 ８日（月）始業式「委員・協力員アンケート」在校生へ配布 

４月 ９日（火）入学式「委員・協力員アンケート」新入生へ配布 

４月１１日（木）「委員・協力員アンケート」提出締切 

４月１５日（月）委員・協力員選出会 

４月２０日（土）新旧全体委員の引き継ぎ会 保護者会終了後 場所：大ホール 

        ２０２４年度ＰＴＡ定期総会（書面開催） 
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１年間のＰＴＡ活動におきましては、大変お世話になり、ありがとうございました。 

今年度も残りあと僅かですが、最後までご協力の程、宜しくお願いいたします。 


